Bund-Naturschutz-Umweltpreis für ehemaligen Hofer Dekan Saalfrank

Hof (epd). Der frühere Hofer Dekan Günter Saalfrank hat am Montagabend den Umweltpreis der Bund-Naturschutz-Kreisgruppe Hof erhalten. Saalfrank habe den Slogan der evangelischen Kirche "Schöpfung bewahren" mit konkreten Projekten zum Leben erweckt, teilte die BN-Kreisgruppe mit. Als Beispiel wurde die Aktion "Lass' die Fledermaus in Dein Haus" genannt. Um den Tieren einen Lebensraum zu bieten, habe sich Saalfrank bei der Sanierung der Hofer Michaeliskirche dafür eingesetzt, dass eine Dachausstiegsluke zu einer Ein- und Ausflugsöffnung für die Tiere umgebaut wurde. Nach Anschluss der Sanierung feierte Saalfrank im Dachstuhl eine "Fledermaus-Andacht". Laut Saalfrank sei die Fledermaus auch deshalb schützenswert, weil sie in manchen Gotteshäusern "zu den treuesten Kirchenbesuchern" gehöre. Der Umweltpreis des Kreisgruppe Hof wurde heuer zum 33. Mal verliehen. (epd-Meldung vom 18.04.2023)